



穏やかで希望に満ちた年になるように

2月1日(日)・3日(火)に鹽竈神社で行われる追儺式(豆まき)の準備が進められ、一つ一つ丁寧に「寿」と「福」の文字を福餅に書き入っていました。(1月17日 鹽竈神社)



平成27年新春乾海苔入札会

宮城県産ブランド海苔「みちのく寒流のり」の年明け初の入札が行われました。県内の海苔すべてが塩竈に集められ、この日は約1993万枚が集荷されました。(1月13日 JFみやぎ塩釜総合支所)



今年一年の無火災祈念

塩竈消防団の出初式が行われ、凛々しい姿の消防団員約80人が観閲、一斉放水など士気の向上が図られました。(1月4日 マリンゲート塩釜)

パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎364-1111) までご連絡ください。



寒空の中も元気に裸参り

お正月の松飾りやお守りなどを焼き上げる松明祭(どんと祭)。一年間の無病息災を祈り、多くの方が火を囲みました。(1月14日 鹽竈神社)



塩竈スイーツでおもてなし

初もうでの参拝者のお休み処として、温かい飲み物と塩竈スイーツなどお菓子が勢揃いした期間限定のカフェがオープンしました。(1月2日~4日 旧亀井邸)



幸先のいい初競り

今年の豊漁と海上安全を祈願する初売りの儀が行われたあと、水揚げされたマグロ約2100本が競りにかけられ、場内は活気づいていました。(1月4日 塩竈市魚市場)